

Diplomfeier Fachmonteure - nicht digitalisierbar

Der Verband Luzerner Schreiner überreichte erstmals die Diplome für die neue Ausbildung „Fachmonteur/in VSSM“ an zwölf Absolventen des Weiterbildungslehrgangs. Umrahmt von den Ausstellungsobjekten der „Art in Wood“ feierten die Diplomanden im historischen Stiftstheater von Beromünster ihren Erfolg.



Die erfolgreichen Diplomanden nahmen am Pilotlehrgang der Branchen-Fachschule der Luzerner Schreiner teil. Die Ausbildung umfasst zweihundert Lektionen mit sowohl technischen, wie auch organisatorischen, sicherheits- und sozialrelevanten Inhalten. Zum Erreichen des VSSM-Verbandsdiploms (ganze Deutschschweiz) war Anfang März eine Prüfung zu bestehen, welche u.a. situationsbezogene Lösungsvorschläge erforderte.

Die erfolgreichen Diplomanden:

Bachmann	Martin	Entlebuch	4. v.links
Blank	Charlie	Frauenfeld	Klassenbester mit 5.4 5. v.links
Güldas	Himmet	Schwanden	5. v.rechts
Jaun	Beat	Luzern	1. v.rechts
Jaussi	Fabian	Wettswil	fehlt
Jörg	Lars	Andermatt	2. v.rechts
Pautzenberger	Lars	Hagendorn	3. v.links
Rajic	Ivan	Au ZH	1. v.links
Signer	Manuel	Frauenfeld	2. v.links
Simeon	Reto	Luzern	4. v.rechts
Steinmann	Hans	Ebersecken	6. v.links
von Weissenfluh	Michael	Innertkirchen	3. v.rechts

Echte Profis an der Kundenfront sind unersetzlich und entscheidend für das Gesamtbild eines Werkes. Der Schreinermeisterverband VSSM hat die Wichtigkeit der Wertschätzung und Bildungsförderung der

Mitarbeitenden im Montageeinsatz erkannt und sein Ausbildungsprogramm entsprechend erweitert. Der erste sogenannte Pilotlehrgang in der Region Zentralschweiz wurde von der Branchen-Fachschule Luzerner Schreiner soeben erfolgreich durchgeführt.

„Der Lehrgang trifft präzise die Bedürfnisse vieler Unternehmen und deren Mitarbeitenden mit grosser Erfahrung. Die Teilnehmenden aus der ganzen Schweiz schätzten das praxisorientierte, gut ausgewogene halbjährige Ausbildungskonzept“, berichtet Armin Schmid, Leiter des Bereichs Weiterbildung der Luzerner Schreiner.

VSSM-Zentralvorstand und Fensterbau-Unternehmer Basil Gasser überreichte persönlich die Diplome und war sich sicher: „Diesen Beruf wird die Digitalisierung trotz modernster Hilfsmittel noch lange nicht ersetzen“. Schliesslich benötige diese Aufgaben eine enorme Vielseitigkeit und Feingefühl. Letztlich ist die Leistung des Montagpersonals eine Visitenkarte beim Kunden.

Schon im Juni 2017 startet die Branchen-Fachschule Luzern mit einer weiteren Durchführung des halbjährigen Lehrgangs. Auskünfte und Detailinformationen dazu erteilt gerne das Sekretariat der Branchen-Fachschule Luzerner Schreiner, Armin Schmid: 041 280 32 02.

www.luzerner-schreiner.ch

Bilder im Internet

(URL kopieren und in Browser aufrufen)

http://www.vssm-luzern.ch/Galery/FM1_17/index.html